
2014年 8月26日（火）第1217回 クラブ協議会「水野ガバナー年度を迎えるにあたって」 於：高幡不動尊
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■司　　会　SAA委員会　平吹正義委員長
■開会点鐘　会長　渡邉良勝
■ロータリーソング「奉仕の理想」
　今月の歌「うみ」
　ソングリーダー本田　誠会員

■お客様紹介　会長　渡邉良勝
RC第2750地区多摩南Gガバナー補佐　市川和博様　東京八王子南RC
RC第2750地区多摩南Gグループ幹事　山口進一様　東京八王子南RC

■ニコニコ報告報告　親睦委員会　藤野益夫委員長
メッセージ後記

■出席報告　　出席委員会　安西　清委員長
報告内容後記

■会長報告　　会長　渡邉良勝
1.8月20日佐久間ガバナー年度の「ロータリーを楽しもう」会に出
席、RIから4人目の表彰を受けていたことが発表された。
2.8月22日第1回日韓親善会議がありました。
3.12月22日のチャリティ－オークションコンサートのオークション
にかける品物を提供してください。
4.届いた文書・案内は幹事がご案内します。
5.生沼会員所属の写真クラブより写真展の案内ハガキが届いてます。

■幹事報告　幹事　朝倉邦雄
1.日野ライオンズックラブより、青少年育成・東日本復興支援チャ
リティコンサートのチケット購入の要請が届いてます。
2.地区よりインターシップ受入れの要請が届いてます。
3.12月のチャリティ－オークションコンサートのチケット購入お願
いします。
4.がんチャリティウオーク参加のご案内チラシを配りました。9月28日
日野中央公演で開催されます御出席ください。参加費500円です。
5.ボーイスカウト日本連盟から世界スカウトジャンボリーが開催さ
れますので支援要請が届いてます。
6.米山記念館より、一人500円寄付の要請が来ています。来週の
理事会で扱いを協議します。
7.ロータリー文庫から案内が届いてます。
8.町田サルビアRC・町田東RCから活動計画書が届いてます。

●2750地区ガバナーエレクト　水野　功
1.8月23日（土）明治記念館で米山奨学生・学友・ロータリアンの懇
親パーティがあり出席し交流を図ってきました。「ロータリーの友」8
月号に米山奨学会事業の特集記事が出ています。ご一読ください。
2.「ロータリーの友」顧問に就いていますので、今後も関連記事・
特集記事も掲載されますので是非目を通して下さい。
3.地区大会の案内がP36に載ってます。2～3の地区に出席したい
と思ってます。皆さんもお考えください。

●クラブ広報委員会　委員長　河野和正

「ロータリーの友」8月号P37に各地区の出席率が掲載されていま
す。2750地区はワーストスリーに入ってます。地区の数字を押し上
げるために出席を呼び掛け出席率を上げましょう。

■閉会点鐘　会長　渡邉良勝

■クラブ協議会テーマ「水野ガバナーエレクト年度を迎えるにあたって」
　司会　幹事　朝倉邦雄
8月12日臨時理事会が急遽第1回実行委員会になり、協議し決定し
た内容に基づき会員の分担と組織の概要について、本日会長が案
をお配りしました。これらについて協議をしていきたいと思いま
す。まず最初に渡邉会長より主旨説明をします。

♦主旨説明　会長　渡邉良勝
8月12日の臨時理事会が急遽第1回の実行委員会になり、会長に本
田会員を擁立した。今後の方向を決めるに当たり、資料として、理
事会議事録の抜粋と予定・組織図を作成しお配りしました。場所は
ハイアット・リ－ジェンシー、式場も押さえました。会費は12,000
円にしたいと思います。9月中にホテルに行き打ち合わせをしたい
です。本日皆さんからご意見を承りたい。

●水野ガバナーエレクト
楽しい会にしていただければいいですね。私はサンディエゴ国際協
議会に1月18～28日行かせてもらいます。忙しいスケジュールです
がモチベーションを揚げさせて下さい。大変だ大変だといわれると
不安が募るがきちんと対応すれば不安も消えます。帰ってくるとす
ぐ地区大会です。地区大会実行委長を馬場さんにお願いしまし
た。前年の大会も他クラブから呼んだが機能しませんでした。この
壮行会は、2,000名以上が集まる大会の予行演習です。会費は
12,000円が妥当かと思いますが、佐久間年度は8,000円か10,000
円だったのでホテルと交渉の余地があるのではないでしょうか。ま
た、坂本年度の日韓親善委員会が東京で来年9月あるが実行委員
会を立ち上げます。

●本田実行委員長
成城新RCから昨年の壮行会資料を頂いたので参考にしました。
当RCでも記録を残したい。前回も反省点はありました。案内状は
坂本ガバナーと実行委員長本田の連名で出します。会費12,000円
は妥当かと思います。10月中旬までには名簿を集約しホテルと打
ち合わせをしたい。早急に名簿・住所録を整えお礼状も送ります。
メーキャップ扱いで名札をカードとします。

●渡邉会長
アトラクションは寺泉さんと考えていたが、水野さんの紹介で三鷹
RC会員の宮崎さんがアマですがプロ級の腕前でドラムをやっていま
す。そのメンバーにお願いしてみます。ジャズで盛り上がるのもよいの
ではと思います。寺泉さんは梅田さんにお願いしていますが、話が具
体化していないのでこだわらないといわれましたので考えました。

●馬場会員
全体像がつかめないので説明頂きたい。

.

2014年  クラブ協議会「水野ガバナー年度を迎えるにあたって」

27-727-727-727-727-727-727-727-727-727-727-727-727-727-727-727-727-727-727-727-727-727-727-727-727-7



事務局：東京都日野市神明4-22-13スペースブロンコ1F 〒191-0016 TEL 042-583-6434　FAX 042-583-6435　例会場：高幡不動尊客殿
会　長：渡邉 良勝　　　幹　事：朝倉 邦雄　　　副会長：小島 明　　　クラブ広報委員会委員長：河野 和正

8月「会員増強・拡大月間」 2014▶15 WeeklyReport vol.27-7

本日49,000円 累計319,000円
本年度目標額1,200,000円   達成率26.6％

ニコニコBOX

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1217回 28 19 2 － 7 75％

28 18 2 0 8 71.4％第1215回

出席報告

※今週のメークアップ　黒川さん　志野さん　
※先々週の後メークアップ　なし

●本田会員
会場は新宿ハイアット・リ－ジェンシーです。パーティは円卓形式、
受付6：00、開会6：30、８時半閉会　着席パーティです。例会では
ないので挨拶はありません。

●水野ガバナーエレクト
宮崎さんはメンバー分を含め60,000円でいいといってくれてます。

●本田会員　　
会費12,000円でいいのでは、成城新RC資料の決算を見て決めて
いいのではないか。

●馬場会員
水野年度の地区大会実行委員長ですが、皆で和気藹々でやれれば
良いと思います。壮行会が地区大会の予行演習になればと思って
皆で当たりたいですね。

●講評　市川和博ガバナー補佐
水野年度の1年前ですが前年と今年、来年その後と4年間大変で
す。渡邉さんがサポートし会員の意気込みを見て安心しました。小
高さん小島さんにもお力を貸していただいてます。クラブは地域で
実践していると感じました。11月22日IMです。シンポジュームを開
催します。テーマは「地域と共に歩むボランティア」で地域でクラブ
は何をやっているかです。安西さんの関わる「命のミュージアム」
の責任者にパネラーを依頼しました。今日の例会で、よくある事で
すが、一人が延々と話すクラブが多々ありますが、こちらは違い多く
の会員が発言されてます。準備が大変ですが、八王子南RCで坂本
ガバナーを送りだした時に梶原会員が実行委員長になり、「会員か
ら明るくいってこいよ」という雰囲気でした。ジャズもいいです
ね。28名で大変ですが南グループも応援します。お願いですが、イ
ンターシップの要請が都立五商から200名が来ていますが、日野・
八王子で受け入れる事になります。ご協力をお願いします。今年度
はIMの時にガバナー公式訪問をします。八王子京王プラザホテル
で11クラブの会長・幹事と懇談します。地区大会で小粥定美賞を
「充実したロータリーライフ」の該当クラブに贈ります。ロータ
リーデーと併せノミネートして下さい。

ニコニコメッセージ
市川和博ガバナー補佐・・（ニコニコを頂戴しました）

山口進一グループ幹事・・（ニコニコを頂戴しました）

渡邊良勝さん・・市川ガバナー補佐、山口グループ幹事ようこそお出で

下さいました。

朝倉邦雄さん・・わが家のボーダーコリーが今週中には出産予定です。

２匹産まれる予定です。もし、見たい、欲しいという方はご連絡下さい。

水野　功さん・・市川ガバナー補佐、山口グループ幹事ようこそ！よろ

しくお願い致します。

本田　誠さん・・市川ガバナー補佐、山口グループ幹事お世話になります。

平　良信さん・・市川ガバナー補佐、山口グループ幹事ようこそおいでい

ただきました。今まで、くずれなかった傾斜地でも集中豪雨には心配です。

梅田俊幸さん・・市川ガバナー補佐、山口グループ幹事ようこそいらっ

しゃいました。本日はありがとうございます。

小髙俊明さん・・市川ガバナー補佐、山口グループ幹事、本日はようこ

そお越し下さいました。どうぞよろしくお願い申し上げます。

大塚洋晃さん・・市川ガバナー補佐、山口グループ幹事ようこそおいで

下さいました。本日は宜しくお願いいたします。

河野和正さん・・市川ガバナー補佐、山口グループ幹事ようこそおいで

いらっしゃいました。今日は一日よろしくお願い致します。

小島　明さん・・市川ガバナー補佐を迎えてのクラブ協議会、宜しくお

願い致します。

星野幸夫さん・・市川ガバナー補佐、山口グループ幹事ようこそおいで

下さいました。

馬場弘融さん・・市川ガバナー補佐、山口グループ幹事ようこそ。よろ

しくお願いします。

平吹正義さん・・市川ガバナー補佐、山口グループ幹事ようこそいらっ

しゃいました。

早川忠男さん・・職業奉仕の為お先に失礼します。

藤野益夫さん・・市川ガバナー補佐、山口グループ幹事ようこそいらっ

しゃいました。本日はよろしくお願いします。実質GDPは前期比でマ

イナス6.8％（年率換算）と内閣府が発表、英国経済紙フィナンシャル

タイム社説は「GDP縮小の最大の理由は消費税増税だ」と指摘。米国

経済紙ウォールストリートジャーナル社説「日本経済は４～６月期に崖

から突き落とされた」と指摘。政府は「想定内」というが、今後日本経

済はどうなるの？

▼トピックス

1.8月25日夏の甲子園高校野球、大阪桐蔭高校夏4度目の優勝

2.生産者米価暴落　生産者が米作りをするには、農水相の調査による

と平均で玄米60kあたり1万6000円必要だ。しかし、生産者米価の相

場となる、農協が年内に払う「概算金」の価格を見ると、千葉の「コシ

ヒカリ」は1等米で60k9,000円で、茨城の「あきたこまち」が7800円

とコストの半値以下です。

3.雨の強さ　「激しい雨」道路が川のようになり、崖崩れの警戒が必

要な降り方「非常に激しい雨」水しぶきで周囲が見えなくなる、土石流

が起こりやすく多くの災害をもたらす、「猛烈な雨」すざましい落雷や

突風を伴う事も多く恐怖を感じる程。大災害につながる。
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